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ロータリーを祝おう
100年の歩み

CELEBRATEROTARYNo. 6

''"’ん〃’ 2004~2005年度RI会長ｸﾚﾝEｴｽﾃｽ･ｼﾆｱ
E

クラブを作って頂きたい、とのことでした。

昨年度和合RCは15名増、内退会も有り純増は9名

であったが、 これは増強委員の他に元会長をオブザー

バーに増強プロジェクトチームを編成されたとのこ

と。又名南RCは女性会員13名と地区内一だそうで

す。

幹事からも報告がありましたように次回例会は細|田

地区会員増強委員長に講話して頂きますので簡単なご

報告とさせて頂きます。

｜小山副会長挨拶｜
本日は桜花学園高等学校IACの皆さんようこそお

出で下さいました。

後ほど活動報告を宜しくお願い致します。

私は10年前、水野賀績会長のもとで幹事を務めてお

り、 11月に1M． 12月にクリスマス会を終えてホッと

しておりましたところ、 1月に蜂谷ガバナーより東名

古屋分区の各クラブ会長・幹事に招集がかかり、そこ

で年度内にローターアクトクラブとインターアクトク

ラブを発足させるようにとの強い指示がありました。

突然の話で各クラブとも戸惑い反対する意見も多く

出されましたが、毎月打合せが持たれ、その結果名古

屋名城RACが6月30日にIACは千種高校が6月24

日、桜花学園高校が7月11日に発足致しました。

現在、地区80クラブの内RACは9クラブあり提唱

協力RCは34クラブで、 IACは15クラブ提唱RCは

22クラブです。この内RACとIAC両方を提唱して

いるクラブは13RCにすぎません。

当クラブは新世代に対する奉仕活動としてこの10年

間にロータリー財団奨学生6名を派遣1名を受入、青

少年交換学生を6名派遣5名受入、米山奨学生4名受

入、ジャパン国際親善奨学生1名を受入し1999～2000

年度ライラセミナー開催と地区内でも突出した活動を

行なってきました。

これからもこの恵まれた環境を活かして職種的な奉

仕活動に努めたいと思います。

最後に来年10周年を迎えられる桜花学園高等学校I

ACの益々のご発展を祈ります。
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会員増強月間に因み

地区会員増強委員長細田周一君（紹介小林君）

『奮掃欝響鴬瀞隔毒､"…韓響“驚烈第1053回平成16年8月24日（火）
嵯答病……………響,…‘祷率…鰹,侭……饗,侭……』

へ

囹"我等の生業”

囹出席報告

会 貝 67(57)名 出席 44名

出I荊率 77.19%

前々回 8月3日（修正出1冊率） 92.98％

囹ゲスト紹介

桜花学園高等学校IAC顧問河合保昌先生

桜花学園高等学校IAC生徒 9名

｜三好幹事報告’
1．次回例会は「友愛の日」に予定しておりましたが

8月は会員増強月間の為、地区細田会員増強委員長

にお話頂くこととなりましたので、通常例会とさせ

て頂きます。

2．パソコン・携帯アドレスに例会の案内等をお送り

しておりますが現在試験中でお返事をいただいても

事務局へは届きませんので確認のみで結椛です。

へ

小林会員増強委員長より報告’

先日地区会員増強委員長会議に出席し色々とお話を

伺って参りました。

大島ガバナーが仰るのは会員増強は現在の社会状況

下では非常に厳しい課題であるので、何名増強してと

は言わないが各クラブ目標を立てて頂く。

そして会員を増やすことよりクラブの質を高めるこ

と。新しい会員に入会2～3年後には委員長をお任せ

し勉強して頂きながらクラブの活性化を図り魅力ある

－1－

楽会長テーマ EXPO開催まであと 206日 本紙は再生紙を使用しております。



ても明るく優しい人たちでした。ホスl､マザーは私の

為に学校に持っていくランチに手巻き寿司を作ってく

れてとても嬉しかったです。そしてwoolshedJP

色々な場所に連れていってもらいました。

初めは英語も話せないし初めての外国でホームステ

イなんて出来るか不安でしたが、 この10日間でたとえ

英語が話せなくても話そうとする意欲があれば相手も

一生懸命聞こうとしてくれるので通じることがわかり

慣れてくるとずっとオーストラリアにいたいと思えて

きました。

期待と不安の研修でしたが多くの体験と楽しい思い

出が出来、もう一つの家族が出来ました。

このような貴重な体験の場を与えて頂き本当にあり

がとうございました。

|在田IA委員長より紹介
河合先生、生徒の皆さん、ようこそ。

IACは非常に熱心に活動して頂いており、日頃の

様子などをご報告いただきます。

| IAC顧問河合先生挨拶’
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IIにご連絡いただければ､回収に伺います｡また、
(j RC事務局に預けていただいても結椛です。

！(） 回収した切手は、福祉団体に寄付します。
(）

先程ご紹介頂きましたように地区15インターアクト

クラブの内、桜花学園は2番目に会員数の多いクラブ

で現在33名おります。部活動は週3回、夏休みの今は

ほぼ毎日活動しています。

‘‘若い今だからこそ色々な体験をして将来に生かし

ていこう”と云うことで与えられたことはNoと言わ

ず何でもやってみようという考えです。

お配りした“歩み9号”にも詳しい活動内容が掲載

されておりますが本日はスライドを使ってご説明させ

て頂きます。

へ

IAC湯浅美奈さん挨拶
ー、′ 、． 。〃 ‐了一’冬12，3鵬訊1－1‐一アリ－－ツノーアーマ
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私は今回IAC海外研修派遣団員としてオーストラ

リアに行きました。海外は初めてで私は英語が苦手

だったのでとても大変でした。

でもこの研修で一生懸命頑張ってホストファミリー

とも多くの日本の事を話し又オーストラリアのことを

多く学ぶ事が出来ました。

オーストラリアに着いて感じたのは日本と違ってと

ても寒かった事です。でも昼間は日焼けする程の暑さ

でした。他にも日本よりも自然が沢山有って空が青く

綺麗でした。

1日目にロールパインコアラ保護区に行ってコアラ

を抱いて写真を撮ったりカンガルーに餌をあげて触れ

合うことが出来ました。その後ホストファミリーの家

に行きました。私のホストファミリーは5人家族でと

震繰犀歩…沙…"孝罐参,麻雀会成績毎………参…詞）
を 、′

‘ 於:松楓閣 ＄/25(水)；
; RANK NAME MARK ;
； 優勝 佐久間良治 十24,801 ：
3 2位 澤田淳治 十23,100 ，

； ヨ位 山本眞輔 十22川 ：
: B B 樫尾富二 △25､000 #

（参加者8名)；脅
脅
を 前年度取切り戦優勝者は佐久間君となりその後，
:祝賀会にて前会長杯が贈られ､特別賞に汕田君が：
§選ばれました。 j

f2舞箪､が‘砦"悪く鐸頚g､‘蛙:灘く評.:《:灘､主浬ぐ坪舎‘ざ砦:‘､窒灘ぐヱィ鍵ぞ曹侭::､‘､缶､"剥ぐか‘ぐ鐸ぐ:､‘ぐ鋤"夕§

囮ニコボックス(8/3,8/17,8/24)は次回褐1鮫と致します。

次回例会 平成16年9月6日（月）

ガバナー公式訪問(6RC合同） 於：ウェスティンナゴヤキャッスル

－2－


